
 BUCHELAY
Donnez votre avis sur le passage en flux 
libre des autoroutes A13/A14 Page 4

 PORCHEVILLE
Une ferme solaire remplacera 
la centrale électrique Page 4

 MANTES-LA-VILLE
Un duo intergénérationnel pour porter 
la flamme olympique Page 9

 CHANTELOUP-LES-VIGNES
Un appartement transformé en petite 
usine à drogue Page 10

 BOXE
Rima Ayadi, des combats  
sur tous les fronts Page 12

 LES MUREAUX
Le Festival du Film Francophone pour 
la jeunesse revient le 7 février Page 14

Les élus du territoire vent 
debout contre la Ligne 
Nouvelle Paris Normandie

 Hebdomadaire gratuit d’informations locales Ne pas jeter sur la voie publique

Dossier page 2

Un réseau de cambrioleurs 
de motos démantelé

VALLEE DE SEINE

POISSY
Des initia-
tives locales 
pour éviter la 
 délinquance 
juvénile

EVECQUEMONT
Le champignon 
de Paris, espèce 
en danger

YVELINES
Le Yolin, nou-
velle spécialité 
du territoire, 
a droit à son 
concours 
 culinaire

Vouée à améliorer 
la liaison entre la 
région normande et 
Paris, la LNPN cris-
tallise les tensions. 
Les élus de la Vallée 
de Seine, et plus 
globalement d’Île-de-
France, fustigent un 
projet coûteux et qui 
n’apporterait aucun 
bénéfice au territoire. 
Pire, la Ligne Nou-
velle Paris Normandie 
viendrait avec son 
lot de désagréments 
pour bon nombre de 
communes.
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contre le projet de voie verte 

dans le massif de l’Hautil
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Les élus du territoire vent 
debout contre la Ligne 
Nouvelle Paris Normandie

Vouée à améliorer la liaison entre la région normande 
et Paris, la LNPN cristallise les tensions. Les élus de la 

Vallée de Seine, et plus globalement d’Île-de-France, 
fustigent un projet coûteux et qui n’apporterait aucun 

bénéfice au territoire. Pire, la Ligne Nouvelle Paris 
Normandie viendrait avec son lot de désagréments 

pour bon nombre de communes.
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VALLEE DE SEINE

Un projet «  inacceptable  ». Tels 
étaient les mots de la présidence 
de la communauté urbaine Grand 
Paris Seine et Oise (GPSEO), 
Cécile Zammit-Popescu, à la sor-
tie du comité de pilotage de la 
Ligne Nouvelle Paris Normandie 
(LNPN) en octobre dernier. Ce 
projet de longue date, véritable 
serpent de mer reporté maintes 
fois, a été relancé l’été dernier par 
la Première Ministre de l’époque, 
Élisabeth Borne  : en visite au 
Havre, fief d’Édouard Philippe, 
l’ex-pensionnaire de Matignon 
soulignait alors que «  réaliser 
cette ligne nouvelle est une question 
d’équité ».

Pour retrouver les premières traces 
de ce grand projet ferroviaire, il 
faut remonter aux années… 1990. 
C’est plus précisément au sein 
du schéma directeur des Lignes 
à Grande Vitesse de 1991 qu’on 
retrouve l’origine d’une LGV 
Normandie, qui quitterait la ligne 
de Paris-Saint-Lazare au Havre à 
hauteur d’Achères pour traverser 

les limbes au profit de la liaison 
rapide Normandie-Val de Seine.

Un service de meilleure 
qualité, vraiment ?

La LNPN réapparaîtra dans les 
discussions au fil des années, sans 
pour autant se concrétiser. C’est 
finalement en cette année 2023 
que le sujet est revenu sur la table, 
plus précisément au mois de mars, 
quand le Conseil d’orientation des 
infrastructures (COI) a confirmé la 
priorité du projet. Selon la SNCF, 
«  la mise en service de cette infras-
tructure doit améliorer significative-
ment la connexion ferroviaire de la 
Vallée de la Seine grâce à de nouvelles 
capacités, tant pour les voyageurs que 
les marchandises pour plus de reports 
modaux, plus de résilience du réseau 
et une offre de service de meilleure 
 qualité ».

Concrètement, pour les usagers 
normands, la SNCF promet donc 
plus de régularité et de ponctuali-

Mobilités, s’est dite «  fermement 
opposée » à la Ligne Nouvelle Paris 
Normandie lors de l’inauguration 
de la gare de Mantes-la-Jolie, en 
avril 2023. Une position qu’elle a 
expliquée plus en détail dans une 
lettre adressée à Édouard Phi-
lippe, maire du Havre. Dans son 
viseur, la consommation de 280 
hectares d’espaces naturels, agri-
coles et forestiers en Île-de-France 
que provoquerait le projet, mais 
aussi l’intention qu’elle prête à 
l’État « d’inscrire au contrat de plan 
État-Région francilien 600 millions 
d’euros, soit un tiers de son enveloppe, 
pour financer les études, les acquisi-
tions foncières de la LNPN et le pro-
jet de saut-de-mouton de Saint-La-
zare qui accompagne ce projet ».

Pas d’arrêt  
dans le Mantois

Une prise de position mal reçue 
en Normandie, et qui a fait des 
émules  : les élus de la Vallée de 
Seine, Cécile Zammit-Popescu en 
tête, lui ont emboîté le pas. «  La 
Normandie s’oppose fermement à ce 
que les trains normands s’arrêtent à 
Mantes, au prétexte que notre ter-
ritoire accueillera prochainement le 
RER E, assurait-elle dans un com-
muniqué. C’est faire bien peu de cas 
des habitants et entreprises de notre 
vallée de Seine qui supporteront tous 
les inconvénients de la LNPN, sans 
aucun bénéfice ».

Par inconvénients, la présidente 
de la CU évoque le passage des 
trains de marchandises : en effet, la 
LNPN n’a pas le gabarit suffisant 
pour accueillir le fret. Celui-ci se 
fera alors sur les sillons existants, 
ceux dédiés à la ligne J aujourd’hui, 
et à Eole demain. 

«  Pendant que nos habitants conti-
nueront toujours à attendre leurs 
trains sur les quais, ils regarderont 
passer sous leur nez ceux de Norman-
die sans pouvoir y accéder ainsi que 
les trains de marchandises, avec leur 
cohorte de nuisances », regrette l’élue. 
Avant de pointer du doigt un autre 
dommage collatéral du projet  : 
l’Arrêté de prise en considération, 
qui va être signé par le Préfet des 
Yvelines entraînera le blocage de 

différents projets dans certaines 
communes du territoire, dont un 
quartier de gare Eole et des projets 
d’activités économiques «  indis-
pensable à son attractivité  ». «  Si, 
pour notre plus grand malheur, la 
LNPN devait être réalisée, ce qui 
nous attend est une profonde dégra-
dation de notre habitat, de notre 
environnement et de nos paysages, 
avec un impact majeur sur nos terres 
agricoles ».

« Quand c’est flou,  
il y a un loup »

À la Ville d’Epône, qui fait par-
tie des communes concernées, on 
s’inquiète de cette situation qui 
pourrait mettre en péril le projet 
de nouvelle gare. « À priori, les tra-
cés qui sont utilisés pour cette ligne 
impactent notre grand projet de la 
gare Epône-Mézières, se désole 
le maire Ivika Jovic. Comme au-
jourd’hui on ne sait pas trop où on 
va avec cette ligne LNPN, il y a des 
risques qui existent sur des blocages 
du projet. On s’est positionné, avec 
GPSEO, pour que tous les maires de 
la communauté urbaine aient une 
action commune pour avoir le maxi-
mum d’informations sur la ligne 
LNPN et pour se prononcer sur son 
bien-fondé ou pas ».

Le flou ambiant qui règne autour 
du projet ne manque pas d’inquié-
ter les élus. Et comme le dit si 
bien le maire de Chapet Benoît 
De Laurens, « quand c’est flou, il y 
a un loup  !  » Il faut dire que son 
village, d’un peu moins de 1 500 

âmes, pourrait bien souffrir si la 
nouvelle ligne venait à voir le jour. 
«  Pour moi, c’est une catastrophe, 
admet l’édile. Ça me coupe le vil-
lage en deux. Dans le meilleur des 
cas, ça passe de l ’autre côté de l ’auto-
route, sinon, ça nous coupe la chique. 
Pour nous, ça n’apporte rien, que des 
emmerdements, ça consomme de la 
terre agricole et ça fige les permis de 
construire. On est furieux ».

À l’image du maire de Cha-
pet, les élus s’interrogent sur la 
justification d’un tel projet qui 
pourrait s’avérer destructeur. « Le 
trafic et les emmerdements c’est un 
sujet, mais on n’est pas complète-
ment idiots, si le projet nous paraît 
vraiment justifié, on est capable d ’y 
réfléchir. Mais là, on a un problème 
de justification sur le fond  : pour-
quoi cette ligne, si c’est pour faire 
gagner 10 minutes aux gens du 
Havre et de Rouen ? C’est le temps 
d ’un café ! » La problématique est 
la même à Aubergenville, ou un 
potentiel tracé pourrait scinder la 
commune en deux, en isolant le 
 quartier  d’Elisabethville.

Voilà plusieurs semaines que les 
élus concernés se réunissent pour 
constituer un dossier béton, dé-
montrant par A+B que la Ligne 
Nouvelle Paris Normandie n’a 
pas lieu d’être. Sera-t-il suffisant ? 
Difficile de s’avancer, tant les 
contours de celle-ci restent nébu-
leux. Dans tous les cas, si le pro-
jet doit voir le jour, il devra passer 
par des concertations publiques, et 
ainsi se confronter à l’opinion des 
 habitants. 

Serpent de mer des années 90, le tracé n’a toujours pas de version définie.

Outre les élus, de nombreux habitants ont montré leur hostilité à la LNPN.
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 MAXIME MOERLAND

le Vexin, et qui serait ensuite sépa-
rée en deux avec une branche vers 
Rouen, et une vers Bernay (Eure), 
tout en se connectant à la ligne de 
Mantes-la-Jolie à Cherbourg. Ce 
projet fut finalement abandonné 
au début des années 2000, faute de 
rentabilité, et tomba ensuite dans 

té, plus de trains, et une réduction 
des temps de trajet tout en « parti-
cipant au développement de la vallée 
de la Seine  ». Pourtant, le projet a 
connu, en avril, un premier oppo-
sant de poids. Ou plutôt une oppo-
sante : Valérie Pécresse, présidente 
de la Région et d’Île-de-France 





PORCHEVILLE  
Une ferme solaire remplacera 
la centrale électrique

BUCHELAY  
Donnez votre avis sur le passage en 
flux libre des autoroutes A13/A14
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 AURELIEN BAYARD

«  Ils l’ont bien déglingué  ». 6 mois 
après l’incendie survenu dans la nuit 
du 29 au 30 juin, l’espace Claude-
Vanpoulle garde encore les stigmates 
de ces soirées de tension liées à l’as-
sassinat de Nahel. Les façades sont 
toujours noircies depuis le passage 
des flammes, des impacts de pro-
jectiles sont visibles sur les fenêtres 
et le bâtiment entier prend l’eau. 
Accompagnée par la présidente de 
l’Assemblée Nationale en visite à 
Poissy le 19 janvier, l’édile pisciacaise 
Sandrine Berno dos Santos ne cache 
pas son exaspération : « Une absurdi-
té. Ce centre social est destiné à ceux qui 
l’ont brûlé.  » Toutefois, Poissy peut 
s’enorgueillir de ne compter que 4 % 
des violences recensées dans les Yve-
lines durant les émeutes. Et surtout, 
remercier ses habitants de ne pas 
avoir laissé la situation s’envenimer, 
comme Sakria et « sa brigade What-
sApp » en premier lieu.

Pisciacaise depuis 1974 et résidente 
du quartier Saint-Exupéry dans 

Les cheminées de l’ancienne cen-
trale EDF de Porcheville conti-
nuent de surplomber le Mantois 
jusqu’à leurs destructions futures. 
Mais avant qu’elles disparaissent 
du paysage, elles découvriront une 
ferme centrale de 10 ha à leur pied. 
L’information a été dévoilée par 
Valérie Pécresse, la présidente de la 
Région, et relayée par 78Actu. En 
effet, l’ancienne candidate aux pré-
sidentielles avec un score de moins 
de 5 % a révélé cela lors d’une visite 
dans un centre de recherches d’EDF 
à Moret-Loing-et-Orvanne (Seine-
et-Marne). 

« À la fin de l’année 2025, ces 18 000 
panneaux installés correspondront à 
la consommation annuelle de 64 000 
foyers franciliens. Plus de 6 millions 
d’euros seront nécessaires pour la réa-
lisation de ce projet, a expliqué Yann 

L’A13, plus ancienne autoroute de 
France, et une partie de l’A14, se 
transforment pour devenir le pre-
mier axe autoroutier français en 

Des initiatives locales pour 
éviter la délinquance juvénile

POISSY

lequel se situe l’espace social, elle a 
utilisé le réseau social appartenant 
au groupe Meta pour constituer 
une équipe d’une trentaine de ma-
mans afin d’effectuer des rondes dès 
le lendemain de l’incendie. «  Nous 
apercevions des enfants pas vraiment 
menaçants et même avec les cagoules, 
nous en reconnaissions certains  » 
narre-t-elle. 

Durant cette nuit de garde impro-
visée, un message leur parvient  : 
l’école maternelle pourrait être prise 
d’assaut. Alors Sakria et 5 autres 
femmes s’assoient sur un banc en 
face de l’établissement scolaire pour 
guetter. S’il n’arrivera rien à l’édifice, 
elles entendent un bruit de tôle dans 
une rue avoisinante. Une voiture 
vient d’être retournée. La Police est 
aussitôt prévenue et en attendant 
son concours, elles poursuivent les 
responsables pour qu’ils s’en aillent. 
Le quartier Beauregard n’est pas non 
plus en reste. La proviseure du col-
lège Les Grands-Champs Sandrine 

La présidente de l’Assemblée nationale, Yaël Braun-
Pivet, se déplaçait le 19 janvier à l’espace Claude-
Vanpoulle de Poissy. Un moyen de constater les 
initiatives locales pour prévenir la délinquance juvénile. 

Lors d’une visite à Moret-Loing-et-Orvanne (Seine-et-Marne), 
le vendredi 12 janvier, la présidente de la Région Valérie 
Pécresse a annoncé que 10 ha de panneaux photovoltaïques 
seront installés au niveau de l’ancienne centrale EDF de 
Porcheville.

Jusqu’au 12 février, une concertation publique au titre du code 
de l’urbanisme est mise en place, via un registre et un dossier 
de présentation du projet en Mairie.

Yaël Braun-Pivet était en visite à Poissy pour constater les initiatives locales 
censées réduire la délinquance juvénile.

L’ancienne centrale EDF de 
Porcheville deviendra donc une 
ferme photovoltaïque de 10 ha à la 
fin de l’année 2025.

Une exposition photo sera visible à la Mairie durant toute la durée de la 
concertation, pour découvrir l’histoire du péage en images.
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Wehrling, vice-président de la 
Région Île-de-France chargé de la 
Transition écologique, du Climat et 
de la Biodiversité, au site d’informa-
tion locale. EDF Renouvelable sera 
également de la partie. Par ailleurs, le 
conseil régional s’est engagé à une prise 
de participation financière à hauteur 
de 20  % maximum dans la future 
centrale  » par le biais d’une société 
d’économie mixte. 

péage flux libre. À l’horizon 2027, 
les usagers pourront emprunter 
l’autoroute entre Paris et Caen sans 
marquer d’arrêt aux barrières de 

 EN BREF

péage, et sans réduire leur vitesse. 
210 km sont concernés par ce pro-
jet, entièrement assuré par le groupe 
Sanef dans le cadre du contrat de 
concession Société des autoroutes 
Paris-Normandie (Sapn).

Sur le site de Buchelay, le péage ac-
tuel et les haltes de péage seront dé-
molis, tandis que les surfaces libérées 
seront réaménagées et « rendues à la 
nature ». Une consultation publique 
est mise en place à ce sujet jusqu’au 
12 février prochain, afin de connaître 
l’avis des Bucheloises et Buchelois. Il 
est possible d’y participer en mairie, 
via un registre mis à disposition, ou 
par voie numérique en envoyant un 
mail à concertation.buchelay@sanef.
com, et par voie postale, en écrivant 
à l’adresse « Sanef, Concertation flux 
libre Buchelay, Route de Meaux, BP 
50073, 60304 Senlis (à l’attention de 
Bastien Fister) ».

Une journée de permanence organi-
sée le mercredi 31 janvier permettra 
aux habitants d’échanger avec les 
acteurs du projet durant les horaires 
d’ouverture de la Mairie (8 h 30 - 
12 h 00 et 13 h 30 – 17 h 30). 

Felquin a également pris les devants. 
Celle-ci avait organisé une journée 
de débat pour apaiser les 600 élèves 
dont 80 % sont issus des Quartiers 
Prioritaires de la Ville.

Par ailleurs, suite à ces événements, 
la Mairie a nommé Nicolas, habi-
tant du même quartier que Sakria 
depuis deux décennies, pour aller à 
la rencontre de cette jeunesse «  qui 
ne se sentait pas très écoutée » dixit ses 
propres mots. Même si à Poissy, les 
élus vantent la démocratie participa-
tive – notamment avec tous les mois 
une réunion de quartier – ils revêtent 
parfois une main de fer dans un 
gant de velours. La Ville souhaitait 
supprimer les aides aux familles de 
délinquant dans le but de les «  res-

ponsabiliser ». Retoquée par la justice, 
elle s’est rabattue sur des chèques 
culture (50 euros) et sport (30 euros) 
qui peuvent être redemandés en cas 
de comportement non-citoyen.

Grâce à la Ville et au soutien de la 
CAF (30 000 euros), des construc-
tions modulaires ont été installées à 
côté de l’espace Claude-Vanpoulle 
pour qu’il puisse assurer sa fonction 
principale, soit le lien social avec la 
population. Sandrine Berno dos 
Santos aimerait l’améliorer mais elle 
comme Karl Olive, enragent devant 
des rapports d’assurance toujours pas 
rendus. «  Il faut arrêter d’emmerder 
les Français et simplifier l’administra-
tion » s’emporte même le député de 
la 12ème  circonscription. 

Alors qu’il était encore Ministre de 
l’Education nationale, Gabriel Attal 
avait annoncé le 4 septembre les 
modalités de l’expérimentation de 
l’uniforme pour les établissements 
volontaires. D’après des informa-
tions du Figaro, il sera composé d’un 
polo blanc ou gris, un pull bleu ma-
rine et un pantalon gris anthracite. 
En maternelle, ce sera une blouse. 
Par ailleurs, la carte des 100 établis-
sements choisis a également été ré-
vélée. Si leurs noms n’y figurent pas, 
les villes y sont bien notées. Poissy, 
qui par l’intermédiaire de sa maire 
Sandrine Berno dos Santos, avait 
manifesté rapidement son intérêt, a 
bien été retenu. Cela ne sera pas le 
seul établissement Yvelinois puisque 
Maurepas fait également partie de 
cette expérimentation. Durant sa 
conférence de presse du 16 janvier, 
Emmanuel Macron a annoncé que, 
si les résultats de l’expérimentation 
s’avéraient « concluants », cette mesure 
serait « généralisée » dès 2026. 

 EN BREF
POISSY  

Une école pisciacaise 
choisie pour tester 
l’uniforme
Mardi, le Président Emmanuel 
Macron a confirmé que 
l’uniforme serait bien testé à 
la rentrée prochaine. Poissy 
avait manifesté son intérêt et a 
logiquement été retenu.



C’est comme Vinted… Mais en 
mieux. L’Association Familiale 
Protestante Maranatha (AFPM) 
organise sa grande friperie soli-
daire d’hiver, le samedi 3 février 
prochain à la salle Bussières 
d’Achères, plus précisément au 68 
rue Georges Bourgoin.

Des vêtements à prix 
réduits

Toute l’après-midi, de 14 h à 17 h, 
une vaste sélection de vêtements 
chauds de seconde main sera pro-
posée à prix réduits. La tradition-
nelle friperie d’hiver est bien évi-
demment ouverte à tous. Si vous 
souhaitez obtenir plus d’informa-
tions, vous pouvez contacter direc-
tement l’association à l’origine de 
l’événement, par mail à l’adresse 
afpm78@gmail.com, ou bien par 
téléphone au 06 78 00 20 49. À 
vous, désormais, de profiter de 
cette nouvelle occasion de faire des 
emplettes sans se ruiner. 

Vous avez des projets profession-
nels en tête ou êtes à la recherche 
d’inspiration pour votre carrière ? 
Les professionnels de l’AFPA 
sont prêts à vous apporter des 
réponses à l’occasion de la journée 
portes ouvertes de l’établissement 
magnanvillois, prévue le jeudi 8 
février prochain au centre du 74 
rue des graviers.

L’événement sera l’occasion d’en 
apprendre plus sur les métiers et 
formations proposés, sur les solu-
tions d’accompagnement person-
nalisées qui peuvent vous corres-
pondre, mais aussi de visiter les 
différents ateliers de formation 
pour en savoir plus sur l’environ-
nement de travail du centre. Des 
conseillers et formateurs seront 
également sur place pour vous 
aiguiller. Que ce soit pour une re-
conversion, une alternance, ou une 
formation continue, vous pouvez 
retrouver toutes les  informations 
sur evenement.afpa.fr. 
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MAGNANVILLE  
Le centre AFPA vous 
ouvre ses portes

ACHERES  
Une friperie solidaire 
le 3 février

 EN IMAGE

VALLEE DE SEINE  
Quand le territoire se pare de blanc
De Mantes-la-Jolie à Achères en passant par Les Mureaux ou Poissy (voir ci-dessus), la Vallée de Seine 
a connu un important épisode neigeux la semaine dernière. Féerique pour les uns, enquiquinant pour les 
autres, ce vaste manteau blanc a nécessité un branle-bas de combat dans les différents services techniques du 
territoire pour saler les routes, et ainsi permettre aux automobilistes de se rendre à bon port malgré l’alerte 
orange déployée à partir du mardi 16 janvier. Pour revoir de telles chutes de neige, il faudra certainement 
attendre l’année prochaine, au vu de la hausse des températures observée cette semaine. 
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L’association AFPM proposera un 
large choix de vêtements chauds 
d’occasion, le samedi 3 février de 
14 h à 17 h à la salle Buissières 
d’Achères.

De nombreuses formations 
seront présentées lors des 
journées portes ouvertes de 
l’établissement, organisées le 
jeudi 8 février de 9 h à 17 h.

Pitch Immo  
pense l’immobilier différemment,  

à vos côtés,  
et localement pour être plus 

proche de vos attentes. 

Nous construisons un immobilier 
responsable, humain, intégré 
localement, au service de la ville  
et pensé pour la qualité de vie.

Illustration non contractuelle due à une libre interprétation de l’illustrateur et susceptible de modifications. Concernant la topographie des lieux et les façades des bâtiments, se référer au permis de 
construire de la Résidence Onyx à Saint-Cloud (92). Pitch Immo - 87, rue de Richelieu 75002 Paris - SNC au capital de 75 000 000 €. RCS Paris 422 989715 –  – Novembre 2021

PITCHIMMO.FR

PITCH-PRE_Gazette_St-Quentin-250x140-1121_ok.indd   1 18/11/2021   16:52
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Plusieurs dizaines d’élèves du collège Albert Camus, à Gar-
genville, ont été victimes de symptômes gastriques après avoir 
déjeuné à la cantine, le lundi 15 janvier à midi, rapporte Le Pari-
sien. Après l’intervention de pompiers et de plusieurs équipes du 
Samu, qui ont pris en charge les jeunes malades, bien qu’aucun 
cas grave n’ait été enregistré, la piste de l’intoxication alimentaire 
collective est privilégiée. 

En effet, un élève se souvient que « la sauce barbecue avait un drôle 
de goût », comme relaté dans le quotidien. Les repas étant prépa-
rés sur place et non pas dans une cuisine centrale, l’épidémie a pu 
être contenue au sein de l’établissement. 

Après l’intoxication alimentaire, la panne de chauffage. Une 
température de 10 degrés a été relevée la semaine dernière au 
sein de l’école maternelle Saint-Exupéry d’Achères, la faute à 
un système de chauffage défaillant depuis de longues semaines, 
selon Le Parisien. Une situation qui tend les relations entre les 
parents d’élèves, qui ont distribué des tracts pour faire entendre 
leur mécontentement, et la Mairie, qui souligne les problèmes 
de conception de l’établissement, bien qu’il ne date que d’il y a 
10 ans. 

Le corps de chauffe de la chaudière a pourtant été changé au 
mois de décembre pour un montant de 6 000 euros. Pas de quoi 
mettre fin aux coupures intempestives qui irritent les familles. 
Des chauffages d’appoints ont été fournis, en attendant de 
 trouver une solution pérenne. 

Les salariés de l’usine Renault de Flins 
ont reçu la visite de la tête de liste du 
Parti Communiste Français aux Euro-
péennes, le vendredi 19 janvier dernier. 
Crédité de 2 à 5 % d’intentions de vote, 
c’est un Léon Deffontaines en pleine 
campagne qui s’est présenté sur le site 
yvelinois pour défendre l’un de ses che-
vaux de bataille, la défense de la voiture 
française. 

« Pourquoi la France est devenue un garage, 
répare des voitures venues d’ailleurs ? C’est 
un grand site ici, pourtant tout part. On 
est des fabricants nous-mêmes, s’est insur-
gé le candidat communiste au micro de 
France Info. Il faut produire ici. Je souhaite 
me battre dès maintenant en interpellant 
le gouvernement, mais demain aussi au 
Parlement européen pour qu’on y ajoute 
des critères, et notamment, un critère qui 
dit que les voitures électriques de demain 
qui sont à destination du marché fran-
çais, ne soient pas uniquement réparées ici 
mais bien construites ici  ». Contacté par 
la chaîne d’informations, le groupe Re-
nault assure que le lieu de production de 
sa nouvelle Twingo électrique n’est pas 
encore décidé. 

 INDISCRETS

 MAXIME MOERLAND

Cela fait plusieurs mois que l’asso-
ciation Bien Vivre à l’Hautil s’in-
quiète du projet de voie verte sur le 
chemin des Picardes, dans la forêt 
communale de l’Hautil. L’abatage de 
plusieurs centaines d’arbres a été la 
goutte de trop : une « marche festive » 
se déroulera le dimanche 28 janvier, 
au départ de la gare de Triel-sur-
Seine à 10 h, afin de protester contre 
le projet qu’elle juge « opaque ».

Lancé en 2021, celui-ci prévoit la 
création d’une piste cyclable, avec 
revêtement artificiel et éclairage, 
dans le but de relier le centre de 
Triel-sur-Seine à l’Hautil. «  Nous 
n’avons rien contre la création de pistes 
cyclables ou de chemins, mais il faut 
que cela reste naturel, avec du granulé 
recyclé, ça permet au moins d’absorber 
l’eau sans minéraliser le sol », propose 
le président de l’association, Lionel 
Frejaville, qui reconnaît lui-même 
qu’il s’agit d’un « endroit plausible » 
pour créer une piste. Cependant, se-
lon l’association qui cite les plans de 

Une marche pour protester contre le projet 
de voie verte dans le massif de l’Hautil

TRIEL-SUR-SEINE

la Préfecture au moment de l’étude 
d’interdiction de passage de la fo-
rêt, il s’agirait d’une « zone à risque 
 d’effondrement ».

Sans parler de la dangerosité d’un 
tel chantier pour ce milieu naturel. 
« Grâce au fait que la forêt soit interdite 
à beaucoup de monde, il y a une bio-
diversité remarquable, avec beaucoup 
d’espèces protégées, ajoute Lionel Fre-
javille. Le fait d’artificialiser et d’avoir 
pour projet de mettre 64 candélabres 
de 6 mètres de hauteur le long d’un 
chemin de forêt, c’est pas top ». L’asso-

L’association Bien Vivre à l’Hautil, soutenue par bon nombre 
de collectifs environnementaux, appelle à une marche 
festive, le dimanche 28 janvier, contre l’artificialisation du 
chemin des Picardes dans le massif de l’Hautil.

L’abatage de plusieurs centaines d’arbres a été la goûte de trop pour 
l’association. 
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ciation avance également qu’un tel 
chemin ne serait que peu utilisé par 
les coureurs ou les cyclistes, étant 
trop isolé. « Les gens n’ont pas envie 
d’y pénétrer », estime le président qui 
regrette par ailleurs qu’il n’y ait « pas 
de dialogue possible » avec la Mairie.

Soutenus par de nombreuses asso-
ciations, dont Bien vivre à Ver-
nouillet, les Ecolibris Rives gauche, 
Triel Environnement, Un vélo 
qui roule ou encore ADIV-Envi-
ronnement, les membres de Bien 
Vivre à L’Hautil espèrent que cette 
action servira d’électrochoc pour la 
 sauvegarde de la forêt. 

Contactée, la municipalité de Triel-
sur-Seine n’a pas répondu dans le 
temps imparti à la publication. 

EPONE  
Des vœux axés sur le développement 
économique

Chefs d’entreprise, commerçants, 
professionnels de santé et autres 
partenaires officiels de la Ville 
d’Épône étaient réunis le lundi 
15 décembre, à la médiathèque 
Pierre Amouroux, pour une céré-
monie de vœux durant laquelle 
le maire Ivika Jovic a rappelé 
«  l ’importance du développement 
 économique sur la commune ».

« De nouvelles opportunités 
innovantes »

«  En 2024, les Epônoises et les 
Epônois vont pouvoir bénéficier de 
nouvelles opportunités innovantes 
comme la Place des Services, les 
espaces coworking, les espaces événe-
mentiels entreprises et la poursuite 
de nos actions partenariales avec les 
institutionnels comme le Bus Job In-
sertion et la Mission locale du Man-

Le maire d’Épône, Ivica Jovic, a prononcé ses vœux aux 
acteurs économiques de la commune le 15 janvier dernier, 
affirmant sa volonté de créer « un cercle vertueux de 
l’entreprise ».

Ivika Jovic, qui a remplacé l’ancien 
maire Guy Muller au mois de 
septembre, organisait sa première 
cérémonie de vœux.
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tois, a déclaré l’édile pour sa toute 
première cérémonie de vœux dans 
son nouveau costume. Nous allons 
compléter notre écosystème pour 
simplifier les démarches des créateurs 
et porteurs de projets par l ’arrivée 
du réseau Initiative Seine Yvelines. 
La Ville proposera plus de visibilité 
dans sa communication au savoir-
faire des entreprises et des commerces 
locaux ». 

 EN BREF

LIMAY  
Faites réparer votre vélo 
à La Nouvelle Réserve

Votre vieux vélo prend la pous-
sière ? Vous repoussez le moment 
pour le réparer, espérant qu’il 
apparaisse comme neuf un beau 
matin ? Spoiler : ça n’arrivera pas. 
Mais il existe des solutions simples, 
et pas chères, pour le remettre sur 
pied. Parmi elles, l’atelier du Col-
lectif vélo du Mantois, qui prendra 
ses quartiers à la librairie La Nou-
velle Réserve de Limay, ce samedi 
27 janvier. De 10 h à 17 h, l’équipe 

Le Collectif vélo du Mantois organise une journée autour du 
vélo à Limay ce samedi 27 janvier, de 10 h à 17 h à la librairie 
La Nouvelle Réserve.

du collectif vous accueillera gratui-
tement, vous et votre deux-roues, 
pour le remettre sur pied. Un ate-
lier de sensibilisation à l’usage du 
vélo est même prévu, tout comme 
une présentation des différents 
aménagements cyclables de la 
région. Pour les plus habiles, vous 
pourrez même vous essayer à un 
parcours d’adresse ! Alors, rendez-
vous au 5 rue du maréchal Foch ce 
week-end. 

Un atelier de sensibilisation à l’usage du vélo est même prévu, tout comme 
une présentation des différents aménagements cyclables de la région.
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BUCHELAY  
Demander un passeport ou une 
carte d’identité en mairie, c’est 
maintenant possible

CHANTELOUP-LES-VIGNES  
Un parcours sport-santé au Parc 
Champeau

 MAXIME MOERLAND

Qui réalisera la meilleure recette 
de Yolin ? Afin de mettre en avant 
la richesse de notre territoire,  l’as-
sociation E.A.T (Entrepreneurs, 
Artisans, Territoire) présidée par 
Laurent Trochain organise un 
concours culinaire, du 26 jan-
vier au 26 février, autour de cette 
 récente spécialité des Yvelines.

Produits locaux

Si vous ne la connaissez pas en-
core, c’est tout à fait normal. Elle 
fut imaginée par le chef du restau-
rant Numéro 3, au Tremblay-sur-
Mauldre, après avoir échangé avec 
de nombreux restaurants et arti-
sans du département. « Cela fait un 
an que je suis sur cette démarche, se 
souvient Laurent Trochain. L’idée 
était de créer une identité culinaire 
pour mettre en avant nos produc-
teurs, encore plus avec l ’arrivée des 
JO ». De quoi remédier à l’absence 
de spécialité salée provenant des 
Yvelines, si l’on met de côté les 

Photos, vidéos, témoignages… 10 
associations de solidarité interna-
tionale viendront présenter leurs 
actions aux Muriautines et Muriau-
tins, ce samedi 17 janvier de 10 h à 
19 h au sein du centre  commercial 
Espace.

En accès libre le samedi

C’est plus précisément au niveau de 
la galerie d’Auchan que les béné-
voles seront présents toute la jour-
née pour échanger, parler de leurs 
expériences et illustrer leurs projets 
menés dans différents coins du 
monde à travers différents formats, 
dont une exposition photogra-
phique à ne pas rater. L’événement 
sera en accès libre tout au long de 
la journée de samedi. Une belle 
preuve de la solidarité muriautine, 
qui s’exporte à l’international. 

À l’instar de la commune de Ver-
neuil-sur-Seine, la Mairie de Bu-
chelay est désormais dotée d’une 
station biométrique, et peut ainsi 
traiter les demandes de passeport et 
de carte d’identité au sein même de 
l’hôtel de Ville.

Impératif de prendre 
rendez-vous

Pour bénéficier de ce service, il est 
cependant impératif de prendre 
rendez-vous sur le site de l’Agence 
nationale des titres sécurisés (ants.
gouv.fr). Plusieurs créneaux sont 
ouverts de 9 h à 11 h 30 et de 14 h à 
15 h 30. Le retrait des titres se fait, en 
revanche, sans rendez-vous.

Ce nouveau service est évidemment 
ouvert aux Bucheloises et Buche-

Le timing est légèrement mal 
tombé mais ce n’est pas grave. 
Alors que les températures étaient 

Le Yolin, nouvelle spécialité du territoire,  
a droit à son concours culinaire

YVELINES

préparations sucrées, comme le 
Saint-Germain.

Comme le dit le chef lui-même, le 
Yolin, « c’est une recette ouverte » : de 
la farine, du lait et des œufs. Ce 
sera alors à chacun de se l’appro-
prier, en y ajoutant sa touche per-
sonnelle, tant quelle provient d’un 
producteur local. « C’est comme une 
base de quiche sans pâte, souligne 
Laurent Trochain. Dans la quiche, 
tout le monde met ce qu’il veut ».

Un gagnant par commune

Avec ce grand concours, chaque 
Yvelinois – particulier ou pro-
fessionnel – peut laisser aller son 
imagination en ajoutant au moins 
trois produits locaux. Pour partici-
per, rien de plus simple : il suffit de 
s’inscrire sur le site dédié le-yolin.
fr, et déposer son idée de recette 
en identifiant les produits utilisés, 
avec le nom et l’adresse de l’artisan 
ou du commerçant chez qui on 

Sous l’impulsion du chef Laurent Trochain, un grand 
concours de recette de Yolin est ouvert aux particuliers 
et professionnels, du 26 janvier au 26 février.

Une station biométrique a été installée au sein de l’hôtel 
de Ville de Buchelay, et sera accessible aux Bucheloises et 
Buchelois, mais aussi aux habitants des communes alentours.

La Ville a annoncé le 17 janvier que des installations sportives 
ont été implantées à l’intérieur du parc Champeau. Vous 
pourrez donc faire votre sport à l’intérieur de cet écrin de 
verdure.

Comme le dit le chef lui-même, le Yolin, « c’est une recette ouverte » à base de 
farine, de lait et d’œufs.

Pour les plus braves, il est possible de réaliser un parcours santé/sport en 
plein air à l’intérieur du parc Champeau dès ce week-end.

Ceux qui le souhaitent peuvent même 
se faire accompagner pour effectuer 
leur pré-demande sur internet au 
sein de l’espace France Services de 
Buchelay.
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lois, mais aussi aux habitants des 
communes alentours. Ceux qui le 
souhaitent peuvent même se faire 
accompagner pour effectuer leur 
pré-demande sur internet au sein de 
l’espace France Services de Buchelay. 
Pour plus d’informations, contactez 
la mairie de Buchelay par téléphone 
au 01 30 98 10 78. 

dans des valeurs négatives, la Ville 
a annoncé le 17 janvier qu’un 
parcours sport-santé a été doré-

 EN BREF

 EN BREF EN BREF

LES MUREAUX  
Des associations 
présentent leurs 
projets de solidarité 
internationale
Le centre commercial Espace 
accueillera, ce samedi 27 
janvier, 10 associations que 
vous pourrez rencontrer pour 
découvrir leurs projets réalisés 
aux 4 coins du monde.

s’est fourni. Une liste référençant 
pas moins de 300 producteurs 
et artisans locaux est d’ailleurs à 
retrouver sur le site du concours.

Le Yolin, une fois cuit au four à 
température moyenne dans un 
contenant creux, peut être dégusté 
chaud ou froid, en entrée ou en 
plat. Il peut aussi être démoulé 
et posé sur une assiette avec une 
décoration, une garniture. Il est 
possible de joindre une photo 
à sa candidature, mais cela n’est 
pas obligatoire. « L’important, c’est 
vraiment d’identifier les produits 

locaux utilisés, insiste Laurent Tro-
chain. On peut départager et voir si 
cela matche ou pas, uniquement avec 
une recette théorique ».

Le jury chargé de sélectionner les 
recettes est composé de chefs étoi-
lés Michelin, et de partenaires de 
l’association. À l’arrivée, il n’y aura 
pas un, mais 259 gagnants, soit 
1 par commune. Ils verront alors 
leur recette publiée dans le livre du 
Yolin, qui sortira le 26 juin et qui 
recensera la meilleure recette élue 
dans chaque ville yvelinoise. « Il y 
aura même une grande dégustation 
publique à la sortie du livre », ajoute 
le chef du Numéro 3. Maintenant, 
aux fourneaux ! 

navant installé au cœur du Parc 
 Champeau.

Avec ses neuf agrès, cette nou-
velle aire sportive vous permettra 
de vous entraîner, repousser vos 
limites et maintenir une bonne 
condition physique, le tout dans 
un cadre verdoyant et agréable. 
Que vous soyez débutants ou ath-
lètes confirmés... tout est là pour 
vous accompagner dans vos exer-
cices. L’accès est bien entendu libre 
et gratuit, et l’équipe municipale 
vous invite à découvrir ces nou-
velles infrastructures sportives dès 
ce week-end. 

Un soutien régional 
et national

L’Agence Régionale de Santé 
Île-de-France, la Région Ile-de-
France, l’Agence nationale du 
Sport ainsi qu’au Comité d’orga-
nisation des Jeux Olympiques et 
Paralympiques de 2024, ont sou-
tenu la Ville de Chanteloup-les-
Vignes pour la mise en œuvre de 
ce projet. 
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favorisant ainsi la durabilité du système.

Le groupe Aqualia, et la SEFO, sont engagés dans le développement durable 
par l’optimisation des ressources qui lui sont confiées.

La protection des écosystèmes, les économies d’énergie, la réduction des 
consommations d’eau, tels sont les òbjectifs et les ambitions de la SEFO.

Tous ensembles, nous réussirons.
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 AURELIEN BAYARD

Bienvenue au royaume champi-
gnon. Sans salopette bleue ni cas-
quette rouge, Angel chouchoute ses 
agaricus bisporus, ses pleurotes et ses 
shitakés. Pas besoin de tuyau non 
plus pour veiller sur ses 2Ha de pro-
duction, il fait tout à pied alors qu’un 
kilomètre de distance sépare le fond 
de la grotte calcaire à son entrée. Un 
lieu atypique – « car d’ordinaire c’est 
de la pierre de taille avec des passages 
étroits » – mais qui procure toute la 
saveur de ses champignons. En effet, 
ceux-ci agissant comme un filtre, 
ils absorbent donc ce qui compose 
leur environnement, de la roche au 
 compost.

Le myciculteur s’est installé à Evec-
quemont il y a de cela 8 ans, lorsqu’il 
a racheté la propriété à la famille Zi-
netti qui partait à la retraite. Des per-
sonnes aux ascendances italiennes, 
comme ses aïeuls  : «  C’est commun 
en région parisienne dans le milieu du 
champignon. Souvent ils venaient des 

Le champignon de Paris, 
espèce en danger

EVECQUEMONT

montagnes car là-bas, ils étaient habi-
tués à transporter des charges lourdes » 
Car de la force, il en faut pour récol-
ter 400 kg par semaine par la seule 
force de ses bras – et de ses doigts - 
et cela, quasiment toute l’année. 
C’est son grand-père, Angelo, qui lui 
a refilé le virus. Celui-ci avait ache-
té la carrière de Montesson pour 
s’occuper durant la retraite, pensant 
qu’elle pourrait servir à un enfant ou 
un petit-enfant. Angel restera 21 ans 
dans l’entreprise familiale.

« Comment faire un bon champignon 
de Paris ? C’est un grand secret » dit-
il avec un large sourire. En plus du 
lieu idoine, un excellent compost est 
nécessaire. Le mélange fait grande-
ment envie  : du fumier de cheval, 
avec de la paille, sur lequel le mycé-
lium est directement ajouté, ainsi 
qu’un petit dosage de fiente de poule 
afin d’apporter la touche d’azote 
qu’il faut. Mais malgré ces éléments 
peu ragoûtants qui le compose, c’est 

À Evecquemont, Angel Moioli fait partie des quatre 
champignonnistes qu’il reste en Ile-de-France. Malgré la 
féroce concurrence de la culture industrielle venue des 
Pays-Bas, il conserve toute sa passion et revendique un 
champignon qui a du goût.

Alors qu’il y en avait plus de 800 au XIXème siècle, Angel Mioli est un des 
derniers champignonnistes de la région Île-de-France.
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une denrée précieuse. Auparavant, 
le champignonniste s’approvision-
nait dans une coopérative située 
dans l’Oise. Malheureusement, elle 
a mis la clef sous la porte à cause 
d’une mauvaise gestion financière 
et une ardoise laissée par certains 
de ses confrères. Alors qu’il aurait 
pu se fournir en Belgique, Angel a 
choisi de rester «  français  » grâce à 
une coopérative basée en Touraine. 
Ses 7 tonnes hebdomadaires lui 
coûtent certes plus cher et ont mis 
son activité en péril, mais sont plus 
en accord avec ses valeurs.

Par ailleurs, son savoir-faire se 
perd. Il doit surtout faire face à la 
concurrence industrielle venue des 
Pays-Bas, «  de grands hangars sté-
riles gérés par informatique ». Certes 

les champignons sont jolis et peu 
chers, mais restent fades en bouche. 
Autre menace, l’absence de repre-
neur. Lui-même est le seul petit-fils 
encore dans le métier… « Avant les 
enfants se lançaient dans l’aventure, 
explique le myciculteur de 62 ans, 
mais pour en avoir discuté avec les 
3-4 collègues des alentours, cela ne leur 
fait pas envie quand ils voient notre 
charge de travail et nos salaires.  » Il 
aimerait compter sur le support de 
la Région mais l’instance gérée par 
Valérie Pécresse a stoppé un pro-
gramme d’animation et de structu-
ration de la filière l’année dernière. 
Désormais plus que quatre dans la 
région francilienne, une impression 
domine  : celle que le champignon 
de Paris deviendra bientôt celui 
d’Amsterdam. 

Depuis le 10 mars 2023, la loi dite 
« APER » prévoit que les communes 
définissent des zones favorables à 
l’accueil de projets d’énergies renou-
velables. La Ville de Vernouillet, qui 
a identifié 3 zones propices à leur 
développement, invite les habitants à 
donner leur avis via une consultation 
publique jusqu’au 16 février.

Les 3 lieux retenus par la Mairie 
sont une friche industrielle pouvant 
accueillir un projet de centrale solaire 
sur la ZAC de la Grosse Pierre, 
deux parcelles dans la plaine agricole 
pouvant accueillir une installation 
agrivoltaïque, et enfin le quartier 
du Parc, pour y construire un réseau 
de chaleur urbain. Les habitants 
peuvent émettre leurs observations 
par mail à l’adresse urbanisme@mai-
rie-vernouillet.fr, ou via l’application 
IntraMuros. Pour plus de détails 
concernant les zones identifiées, ren-
dez-vous sur mairie-vernouillet.fr. 

 EN BREF
VERNOUILLET  

Quelles zones pour 
accélérer la 
production d’énergies 
renouvelables ?
Une consultation publique 
autour des « zones d’accélération 
pour la production des énergies 
renouvelables » est ouverte 
jusqu’au 16 février.
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YVELINES  
Collecte des Restos du Coeur : 
les inscriptions ouvertes pour les 
bénévoles

MANTES-LA-VILLE  
Un duo intergénérationnel pour 
porter la flamme olympique

En 2023, dans les Yvelines, plus 
de 177 tonnes de produits ont 
été collectés dans 67 magasins. 
Pour maintenir cette dynamique, 
la section yvelinosie des Res-
tos du Coeur est à la recherche 
de personnes souhaitant devenir 
bénévoles en magasin, avec dans 
le viseur, le grand week-end de 
collecte nationale qui se déroulera 
les jeudi 1, vendredi 2 et samedi 3 
mars prochains.

«  L’an dernier, les Restos du Cœur 
ont connu la hausse la plus massive 

À moins de 200 jours des Jeux 
Olympiques, les porteurs et por-
teuses de la flamme olympique 
ont été dévoilés le 15 janvier par 
le Comité d’organisation des Jeux 
Olympiques. Durant ce relais qui 
aura lieu dans toute la France, ce 
sera Annick Watrin, 93 ans, man-
tevilloise historique, et Claire Ri-
galdo, 21 ans, membre du CAMV 
Tennis, qui auront donc la chance 
de porter la flamme pendant 200 

La section yvelinoise des Restos du Coeur cherche des 
bénévoles pour leur grand week-end de collecte, les 1, 2 et 3 
mars prochains.

Le 15 janvier, le Comité d’organisation des Jeux Olympiques a 
dévoilé les porteurs du Relais de la Flamme Olympique dans 
toute la France. Mantes-la-Ville faisant partie du tracé, ce sera 
Annick Watrin, 93 ans, et Claire Rigaldo, 21 ans, qui auront 
l’honneur de la porter.

et la plus brutale du nombre de per-
sonnes accueillies depuis leur création, 
alarme l’association. Aujourd’hui 
plus que jamais, nous avons besoin 
de toutes les bonnes volontés ». Étu-
diants, actifs, retraités, mais aussi 
entreprises qui souhaitent mobi-
liser leurs collaborateurs, peuvent 
dès à présent s’inscrire sur le site 
collecte.restosducoeur.org pour 
devenir les bénévoles de quelques 
heures, d’un jour ou d’un week-
end, en magasin. La date limite 
d’inscription est fixée au 24 février 
2024. 

mètres le 23 juillet prochain. Dans 
un communiqué transmis à  notre 
rédaction, Vanessa Gouju, adjointe 
aux sports et à la vie associative 
insiste sur le fait que ces porteuses 
sauront faire rayonner Mantes-
la-Ville tandis que le maire Sami 
Damergy y voit «  une flamme qui 
symbolise la recherche de l ’excellence, 
le dépassement et le partage, valeurs 
qui animent l ’équipe municipale au 
quotidien » 

La date limite d’inscription est fixée au 24 février 2024.
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ACTUALITÉS 09

Plus de 70 ans séparent Claire Rigaldo et Annick Watrin, duo 
intergénérationnel qui portera la flamme le 23 juillet.

D
R

Nouvelle année est synonyme 
de nouvelles réunions de quar-
tier à Conflans-Sainte-Hono-
rine. Le maire Laurent Brosse et 
son équipe municipale viennent 
à la rencontre des Conflanaises 
et Conflanais pour échanger sur 
l’actualité de la ville, mais aussi sur 
leurs inquiétudes, leurs observa-
tions, et ce qui pourrait améliorer 
leur quotidien.

Après le quartier Fin d’Oise la 
semaine dernière, ce sont les quar-
tiers Romagné-Renouveau, Car-
not et Les Roches qui seront au 
cœur du débat le mardi 6 février 
prochain, à la salle des fêtes de la 
place Auguste Romagné. La réu-
nion suivante, prévue le jeudi 29 
février à la salle Bouyssel, concer-
nera les quartiers Vieux-Conflans 
et Plateau-du-Moulin, tandis que 
celle du jeudi 21 mars sera dédiée 
au quartier Chennevières, à la 
maison de quartier située rue du 
Maréchal Ney. 

CONFLANS-SAINTE-HONORINE 
Les élus à la rencontre 
des habitants
Des réunions de quartier sont 
organisées à Conflans-Sainte-
Honorine jusqu’au 21 mars 
prochain. L’occasion pour les 
habitants de faire entendre leurs 
remarques et leurs souhaits.
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VALLEE DE SEINE
Un réseau de cambrioleurs 
de motos démantelé
En septembre, trois motos étaient volées dans un 
parking souterrain à Poissy. Après de multiples 
recoupements, il s’est avéré que c’est une bande de six 
personnes qui sévissaient sur le territoire.

En novembre 2023, un bébé de onze mois est découvert mort 
à cause d’une fausse route. Après enquête, la mère de celui-ci 
a été mise en examen la semaine dernière.

MANTES-LA-VILLE 
Mise en examen pour avoir gavé 
son bébé

Selon 78Actu et le Parisien, une 
mère de famille a été placée sous 
contrôle judiciaire le 16 janvier pour 
« homicide involontaire ». D’après les 
informations des deux sites d’infor-
mations locales, celle-ci aurait gavé 
son enfant de 11 mois, ce qui aurait 
provoqué son décès. En effet, d’après 
les résultats de l’autopsie, le nourris-
son est bien mort d’asphyxie, sûre-
ment causée par ce qu’on appelle une 
fausse route.

Cette affaire date du 23 novembre. 
La maman, voyant la purée débor-
der de la bouche de son enfant, 
aurait appelé sa colocataire à l’aide. 
C’est le fils de celle-ci qui contacte 
les secours qui n’ont malheureuse-
ment rien pu faire. Durant les audi-
tions de la colocataire et de son fils, 
les deux révèlent que la mère de la 
victime réalisait ce gavage régulière-
ment, conformément à une coutume 
 provenant d’Afrique de l’Ouest. 

Le 12 décembre, une opération d’interpellation a été organisée afin 
d’appréhender les six suspects identitifés et domiciliés sur les communes de 
Poissy, Verneuil-sur-Seine, Chanteloup-les-Vignes.

À l’intérieur du logement, un kilo de cannabis, quelques grammes de cocaïne 
et tout le matériel nécessaire pour du conditionnement ont été trouvés.

Durant les auditions de la colocataire et de son fils, les deux révèlent que la 
mère de la victime réalisait ce gavage régulièrement, conformément à une 
coutume  provenant d’Afrique de l’Ouest.
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Le 26 septembre 2023, trois motos 
étaient dérobées dans un parking 
souterrain de la commune de Pois-
sy. Grâce à l’analyse des vidéosur-
veillances de la ville, un véhicule 
Volkswagen appartenant à une 
société de livraison de colis était 
identifié. Le propriétaire du véhi-
cule – un habitant de Chanteloup-
les-Vignes - est alors interrogé par 
la police et déclare avoir prêté ce 
véhicule à un autre homme – un 
Pisciacais résidant dans le quartier 
Saint-Exupéry - par deux fois, le 
19 septembre et également le jour 
du méfait. À l’issue de sa garde à 
vue, le  Chantelouvais est laissé 
libre.

Les investigations se poursuivent 
tout de même et il est établi que 
les motos volées étaient entrepo-
sées dans le parking souterrain 
d’une résidence de ce quartier. Les 
agents du groupe Cambriolage de 
la SLPJ établissent un lien avec 
une autre enquête où quatre motos 
volées avaient été découvertes dans 

ce même lieu. Une camionnette 
volée est également découverte à 
proximité. Le propriétaire de la ca-
mionnette, un Vernolien de 43 ans, 
assure qu’il s’était fait dérober son 
véhicule aux Mureaux, sûrement 
par les auteurs des vols.

Le travail d’investigation se pour-
suit et les éléments suivants appa-
raissent  : la géolocalisation en 
temps réel du véhicule Volkswagen 
le situe régulièrement sur le sec-

teur de Poissy. L’exploitation des 
vidéosurveillances de la société 
3F, gérant des immeubles situés 
dans le quartier Saint-Exupéry, 
permet d’identifier le Pisciacais et 
le Chantelouvais comme voleurs 
des motos. Par ailleurs, un nouveau 
rapprochement est réalisé avec le 
vol d’une Yamaha dans la nuit du 
19 au 20 septembre à Versailles.

Parallèlement, dans la nuit du 25 
au 26 octobre 2023, une nouvelle 

Le 14 janvier, l’arrestation d’un jeune chantelouvais a permis 
aux forces de l’Ordre de tomber sur une véritable mine d’or. A 
l’intérieur de son appartement se trouvaient du cannabis, de la 
cocaïne et du matériel de conditionnement.

CHANTELOUP-LES-VIGNES
Un appartement transformé 
en petite usine à drogue

Alors qu’il sortait d’un immeuble 
pour rallier un point de deal connu 
de tous dans la cité de la Noé, un 
Chantelouvais a déposé un sachet 

au niveau d’une voiture afin de 
s’en aller. D’après les informa-
tions du Parisien, les Policiers 
interviennent, découvrent qu’à 

moto est dérobée avenue du Maré-
chal Foch à Poissy qui finit par être 
découverte dans le parking souter-
rain, toujours rue saint Sébastien. 
L’ADN d’un autre Pisciacais est 
identifié sur un gant en latex re-
trouvé tandis que celui d’un autre 
individu est identifié sur un mégot 
de cigarette.

Une opération d’interpellation est 
donc organisée le 12 décembre par 
la SLPJ de Conflans-Sainte-Ho-
norine, assistée par le groupe de 
sécurité de proximité, les policiers 
de Poissy, afin d’appréhender les six 
suspects identifiés et domiciliés sur 
les communes de Poissy, Verneuil-
sur-Seine, Chanteloup-les-Vignes.

En garde à vue, les trois princi-
paux voleurs niaient tout d’abord 
les faits. Mis face aux éléments à 
charge, ils finissent finalement par 
reconnaître, à divers degrés, leur 
participation à un réseau de voleurs 
de motos. Ils ont été déférés et pla-
cés sous contrôle judiciaire en at-
tente de l’audience renvoyée au 14 
mars 2024. L’individu propriétaire 
de la camionnette volée, a aussi 
avoué en garde à vue avoir menti 
et déclarait avoir prêté son four-
gon à une personne, dont il a tu le 
nom. Il a écopé d’une ordonnance 
pénale. Les deux derniers individus 
identifiés ne feront pas l’objet de 
poursuite. 

l’intérieur du pochon se trouve du 
cannabis et procèdent à l’inter-
pellation du jeune homme. Les 
enquêteurs saisissent un trousseau 
de clefs.

Les membres des forces de l’Ordre 
reviennent sur les lieux du crime 
peu de temps après et pénètrent 
dans l’immeuble d’où sortait le 
Chantelouvais. Toujours selon les 
informations du quotidien d’infor-
mations locales, une forte odeur de 
cannabis embaumait le bâtiment 
et ils identifient l’appartement 
dont émane cela. La serrure étant 
différente des autres appartements, 
ils décident de tester une des clefs 
du trousseau précédemment cité 
en étant accompagné d’un officier 
de police judiciaire. 

Le miracle s’opère et la porte 
s’ouvre. À l’intérieur du logement, 
un kilo de cannabis, quelques 
grammes de cocaïne et tout le 
matériel nécessaire pour du condi-
tionnement étaient trouvés. Connu 
des services de police, le Chan-
telouvais devrait être  présenté 
 rapidement à un  magistrat. 

Dimanche très tôt le matin, une 
automobiliste de 60 ans a perdu 
le contrôle de son véhicule à 
cause des plaques de verglas 
présentes sur l’autoroute A13. 
Celle-ci n’a pas survécu et 
a blessé d’autres personnes 
durant l’impact.

Les conséquences du froid polaire. 
Deux semaines auparavant, de 
nombreux véhicules avaient fini 
accidentés à cause des chutes de 
neige. Rebelotte dès le 17 janvier 
lorsque de nouvelles précipitations 
ont eu lieu. Sauf que les tempéra-
tures sont restées négatives et des 
plaques de verglas ont pu se for-
mer sur l’autoroute A13. D’après 
le Parisien, c’est ce qui a provoqué 
un accident de la route dimanche 
aux alentours de 6 h. Dans le sens 
Province-Paris, 13 pompiers et 
le SMUR ont dû intervenir au 
niveau de Guerville pour une col-
lision entre le bus A14 express, 
une fourgonnette et trois véhi-
cules. Dans l’une des trois voitures 
se trouvait une sexagénaire qui n’a 
pas survécu. Quatre autres per-
sonnes ont été acheminées vers 
les hôpitaux de Mantes-la-Jolie et 
de Meulan-en-Yvelines d’après le 
quotidien d’informations locales. 
Quant au bus A14, les douze pas-
sagers et le conducteur n’ont pas 
été admis aux urgences du fait de 
leur état de santé. 

GUERVILLE
Drame mortel sur 
l’autoroute A13

 AURELIEN BAYARD
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BOXE
Rima Ayadi, des combats 
sur tous les fronts
À 33 ans, Rima Ayadi se fixe un objectif : aller chercher 
la ceinture mondiale WBA de la catégorie super-plume. 
Mais ses combats ne se déroulent pas que sur les rings, 
la sportive intervient également auprès des femmes 
isolées ou de jeunes harcelées.

Le 17 janvier, la maire pisciacaise Sandrine Berno Dos Santos 
et le député de la 12ème circonscription Karl Olive ont inauguré 
la nouvelle salle dédiée à la pratique du tennis de table. 

TENNIS DE TABLE 
Une nouvelle salle pour le tennis 
de table

Après avoir écarté La Celle-
Saint-Cloud (0-1) et surtout 
Montfermeil (2-2, 3-1 t.a.b) lors 
des tours précédents, les jeunes 
du FC Mantois se présentent en 
16ème de finale de la Coupe Gam-
bardella en tant qu’outsider. Et 
c’est un gros poisson qui attend 
les Yvelinois  : ils affronteront les 
U18 du Havres Athletic Club, 
le dimanche 4 février à 14 h 30 
au stade Jean-Paul David de 
Mantes-la-Jolie. 

Les supporters mantais, qui de-
vraient se déplacer en nombre 
pour ce match pas comme les 
autres, espéreront une nouvelle 
prestation héroïque face, cette 
fois-ci, à un club majeur de 
l’Hexagone. L’équipe entraînée 
par Jaïr Karam a sorti Meudon 
(0-1) et Avranches (1-3) pour 
arriver en 16èmes de finale, et se 
présentera à Mantes-la-Jolie 
en tant que grand favori. À nos 
jeunes, maintenant, de faire parler 
la magie de la Coupe pour espérer 
atteindre les 8èmes. 

Les pongistes pisciacais ont un tout 
nouvel écrin. La nouvelle salle de 
tennis de table « André-Faucher » a 
été inaugurée en présence du maire 
Sandrine Berno Dos Santos, du dé-
puté Karl Olive, de nombreux élus, 
des promoteurs et des membres du 
club de Poissy mercredi 17 janvier. 

Construite dans le cadre de la re-
qualification de l’îlot Codos, cette 

nouvelle salle peut accueillir 12 
tables en compétition et 20 pour 
l’entraînement. Idéal pour que le 
club – l’USC POISSY tennis de 
table - qui compte 130 licenciés 
et dont l’équipe féminine vient 
d’accéder à la N3 (troisième éche-
lon national), continue de progres-
ser. Alors est-ce que les nouveaux 
frères Lebrun sortiront de Poissy ? 
Réponse dans quelques années. 

Dans le milieu de la boxe, Rima Ayadi est qualifiée d’OVNI.
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Revenons huit ans en arrière. Le 
week-end, Rima Ayadi est ser-
veuse dans un restaurant parisien 
et se noue d’amitié avec des clients 
revenant de leurs entraînements 
de boxe thaï. «  J’étais à une période 
de ma vie où je devais trouver un 
défouloir  » avoue la jeune femme. 
Pas sportive pour un sou, elle finit 
tout de même par les rejoindre dans 
leur salle. L’ennui la guette et Rima 
se dirige vers les sacs de frappe afin 
de les imiter. Dès le premier coup 
de poing, c’est le coup de foudre 
pour le noble art. Ses émotions la 
traversent à chaque crochet et elle 
n’a maintenant plus qu’une idée en 
tête : monter sur un ring.

Premier stop, le coach la trouve 
trop âgée - 26 ans - et juge que son 
corps n’a aucune mémoire spor-
tive, avec sa vingtaine de kilos en 
trop... Toutefois, ce n’est pas dans 
son tempérament d’abandonner. 
Sonnée mais pas à terre, Rima se 
remémore un documentaire vi-
sionné durant son adolescence. Le 

protagoniste, Saïd Bennajem, an-
cien boxeur désormais entraîneur, 
fabrique des championnes de boxe. 
Il refuse, prétextant ne plus avoir de 
place, et lui renvoit encore son âge 
à la figure. Après trois coups de fil, 
Rima le persuade de la tester. Saïd 
n’est pas convaincu par son niveau, 
mais une telle rage se dégage de ses 
yeux bleus perçants !

2 mois plus tard, la voilà qu’elle 
dispute son premier combat. «  Je 
n’étais pas prête, concède-t-elle, mais 
je voulais tellement démontrer à mon 
entourage que ce n’était pas qu’une 

lubie folle.  » Malgré une adversaire 
plus technique, le rêve commence 
déjà à prendre forme. À la fin de 
tous les rounds, Rima l’emporte aux 
points. Sa technique s’affine et son 
corps se sculpte au fur et à mesure 
des compétitions. Départemen-
tale, régionale, nationale, rien ne 
l’arrête. 15 combats, 14 succès, avec 
comme seule défaite au tableau, la 
championne d’Europe. Un an plus 
tard, la pugiliste intègre l’équipe 
de France et continue de boxer en 
amateur jusqu’en 2019. Son palma-
rès continue de s’étoffer, assez pour 
obtenir le droit de concourir chez 

Deuxième défaite de rang pour les Jaunes et bleus (71-86), qui 
voient Vendée Challans leur passer devant au classement et 
semblent promis à une âpre bataille pour le maintien.

BASKET-BALL
Poissy s’enfonce face à Challans

Il reste désormais 6 matchs de saison régulière pour espérer un maintien en 
Nationale Masculine 1.

Eric Roger, adjoint délégué au sport, en a profité pour taper dans la petite 
balle orange de 40mm.
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C’est une fin de saison compliquée 
qui se profile pour le Poissy Bas-
ket. Déjà lourdement battus le 12 
janvier à Vitré (82-62), les Jaunes 
et bleus n’ont pas su se défaire de 
Challans, qui restait pourtant sur 
5 défaites d’affilée, le vendredi 19 
janvier dernier au complexe sportif 
Marcel Cerdan.

Comme lors de la rencontre pré-
cédente, les Pisciacais n’ont pas 
su remporter le moindre quart-
temps. Après avoir perdu les deux 
premiers (16-26, 17-22), ils ont 
finalement fait jeu égal lors des 
manches suivantes (19-19, 19-19). 
Insuffisant pour espérer faire le 
plein de points.

Il reste désormais 6 matchs de 
saison régulière pour espérer un 
maintien en Nationale Masculine 
1. Pour y parvenir, le club s’est jus-
tement doté d’un atout de poids : 
la nomination de Kevin Séraphin, 
ancien joueur des Washington 
Wizard, des New York Knicks et 
des Indiana Pacers en NBA, en 
tant que conseiller technique et 
ambassadeur du club. 

Les U18 du club mantevillois 
accueilleront leurs homologues 
normands en 16ème de finale de la 
Coupe Gambardella, le dimanche 
4 février au stade Jean-Paul David 
de Mantes-la-Jolie.

FOOTBALL
Coupe Gambardella : 
Le FC Mantois 
affrontera Le Havre

les pros. Adieu le casque et les gants 
ultra rembourrés, bienvenue dans la 
cour des grands où cela cogne dur.

Depuis, 10 matchs, autant de vic-
toires. Aux titres de championne 
de France s’ajoutent ceux de cham-
pionne continentale en WBA (3 
fois). Prochaine étape le 29 février 
au casino d’Enghien-les-Bains. 
L’événement sera retransmis sur 
RMC Sport et BFM Paris, où Rima 
espère attirer toujours plus de 
sponsors : « Je survis de ma passion, 
sans Seine-et-Yvelines Numérique 
et son directeur Laurent Rochette, je 
ne pourrais pas me consacrer qu’à la 
boxe. » En cas de victoire, elle pour-
ra concourir pour la ceinture mon-
diale de la catégorie super-plume, 
ceinture qu’elle tient particulière-
ment à ramener à la maison. Celle 
qui réside à Poissy s’en donne les 
moyens durant ce dernier mois, elle 
a intensifié son rythme d’entraî-
nements à deux fois par jour, des 
séances partagées entre Guerville 
et Levallois-Perret.

Par ailleurs, la sportive a créé l’asso-
ciation Premier Round. La boxe 
lui ayant permis de se soigner, elle 
se sentait redevable. Rima inter-
vient donc auprès de femmes iso-
lées ou de victimes de harcèlement 
scolaire pour qu’elles développent 
leur confiance en soi et se révèlent. 
Comme ce fut le cas pour elle. 

 AURELIEN BAYARD
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 LA REDACTION

ACHERES 
Programmation éclectique au Sax

MEULAN-EN-YVELINES
Une nouvelle édition de « Jazz à la cave » 
le 3 février

VILLENNES-SUR-SEINE
Sanseverino en concert à la salle des arts

VERNOUILLET
L’Académie des peintres de la Vallée 
de Seine en « Évasion »

Pop-rock, folk, humour… La salle 
de concert achéroise accueillera 
de nombreux artistes aux sensibi-
lités diverses lors des prochaines 
semaines. À commencer par le 
groupe Shake Shake Go dont la 
tournée passera par Achères ce sa-
medi 27 janvier, une semaine avant 
la venue de Kyrie Kristmanson, 
qui proposera un concert acous-
tique éclairé à la bougie. Les élèves 
du conservatoire et du Piccolo 
Orchestra de Versailles propose-

Depuis le mois d’octobre dernier, le 
domaine Berson accueille des soirées 
« Jazz à la cave » au 20 rue de Beau-
vais, à Meulan-en-Yvelines. Pour 
cette nouvelle édition, Matchito 
Caldeira et Clément Prioul invitent 
Ricky Ford et sa sonorité à la Haw-

Le chanteur français d’origine 
italienne Sanseverino se produira 
à la salle des arts de Villennes-
sur-Seine, le dimanche 4 février 
à 17 h. Ce concert exceptionnel 
alliant swing, jazz manouche et 

De ce jeudi 25 au mercredi 31 
janvier, l’Association des peintres 
de la Vallée de la Seine exposera 
le travail développé par ses adhé-
rents, dans la salle Bonnard de la 
maison des Buissons de Vernouil-
let. L’exposition, intitulée «  Éva-

ront, dès le lendemain, un concert 
gratuit intitulé «  Rêves d’Orient  » 
De L’Italienne à Alger de Rossini, 
à Shéhérazade de Rimski-Kor-
sakov, en passant par des extraits 
des Indes galantes de Rameau. 
Place ensuite à un peu d’humour, 
le mardi 6 février, avec « MARIÅJ 
EN CHØNSONS  », le spectacle 
des Blønd and Blönd and Blónd. 
Pour plus d’informations et pour 
réserver vos places, rendez-vous 
sur lesax-acheres78.fr. 

kins, à la Getz, à la Rollins, pour 
une soirée musicale et gourmande 
en toute intimité. Saxophone ténor, 
contrebasse et batterie se mêleront 
dès 20 h 30. L’entrée est gratuite, tan-
dis que de la petite restauration sera 
à disposition sur place. 

chanson française verra l’artiste 
accompagné de Sandra Bouvelle 
au chant, d’Éric Bouvelle à l’accor-
déon, ou encore de Romane à la 
guitare. Pour réserver votre place, 
 contactez le 06 86 43 63 70. 

sion  », sera visible en semaine de 
15 h à 18 h, et le week-end de 10 h 
à 12 h et de 14 h 30 à 18 h. L’artiste 
peintre Monique Lemaître sera 
l’invitée d’honneur de l’événement, 
qui est évidemment gratuit et 
 ouvert à tous. 

Du mercredi 7 au mardi 13 février, 
la Ville des Mureaux organise la 3e 
édition du Festival du Film franco-
phone pour la jeunesse. Durant une 
semaine, le Cinema Fréderic Dard 
projettera une sélection de films 
francophones tout public, au tarif 
unique de 10  euros les 4 projec-
tions, ou de 4 euros la séance.

Des ateliers gratuits d’initiation 
aux métiers du 7e art sont égale-
ment proposés pendant l’événe-
ment, avec par exemple des ate-
liers de doublage et de tournage, 
ou encore un concours de court 
métrage. La soirée d’ouverture se 
déroulera le mercredi 7 février, dès 
20 h 30 avec la projection du film 
«  On dirait la planète Mars  », du 
réalisateur Stéphane Lafleur. Deux 
avant-premières sont mêmes pré-
vues : celle de « La vie de ma mère », 
le samedi 10 février à 18 h 30, et 
de «  Chien et chat  », avec Frank 
Dubosc et Philippe Lachaud, le 
dimanche 11 février à 16 h. 

Le spectacle « Apocalypse républicaine», de et avec Bernard 
Pinet, sera joué à la salle Florentine-Enault de Vernouillet le 
vendredi 26 janvier, au profit des Restos du coeur.

Une sélection de films 
tout public sera présentée 
jusqu’au 13 février, tandis 
que des ateliers gratuits 
autour des métiers du 7ème art 
seront proposés.

VERNOUILLET
Une pièce de théâtre pour la bonne 
cause

LES MUREAUX
Le Festival du 
Film Francophone 
pour la jeunesse 
revient le 7 février

«  Une comédie existentielle en 3 
actes  ». Voilà comment Bernard 
Pinet présente sa pièce de théâtre 

Attention, cette pièce est déconseillée aux moins de 16 ans, et le règlement 
se fait exclusivement en espèces.

La francophonie sera célébrée pendant une semaine au sein du cinéma 
muriautin. 

Pour plus d’informations et pour réserver vos places, rendez-vous sur lesax-
acheres78.fr.
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dredi 26 janvier. On y suit le psy 
Jean Maboul, qui exerce dans un 
mystérieux village. Au fil de 7 
consultations, le déni est convo-
qué au Tribunal du Verbe qui cite 
comme témoins à charge des per-
sonnages comme Dieu, Voltaire, 
Aragon, Louis XVI, Napoléon, 
Shakespeare, Hugo, Machiavel, 
Cocteau, Einstein et Satan. Tous 
interprétés par Bernard Pinet, qui 
est  également auteur du spectacle.

Les bénéfices reversés aux 
Restos du Cœur des Yvelines

Au-delà de passer un bon moment, 
cette soirée théâtre est également 
l’occasion de faire une bonne 
action  : les bénéfices de la soirée 
seront reversés à l’association des 
Restos du Cœur des Yvelines. 
Pour s’inscrire, cela se passe par 
mail à l’adresse apoca.rep.2024@
gmail.com. Attention, cette pièce 
est déconseillée aux moins de 16 
ans, et le règlement se fait exclusi-
vement en espèces. 

«  Apocalypse républicaine  », qu’il 
présentera à la salle Florentine 
Ernault de Vernouillet ce ven-

L’œuvre en 3 actes de Mozart, 
mise en scène par Laurent 
Serrano, sera à découvrir mardi 
prochain sous les coups de 
20 h 30 au théâtre de Poissy.

De la comédie pure au drame en 
passant par le thriller, « L’Enlève-
ment au Sérail  » est une sorte de 
cocktail, sans alcool certes, mais 
très enivrant malgré tout. L’opéra 
en 3 actes de Mozart, interprété 
à sa sauce – mais avec respect du 
matériau original – par le metteur 
en scène Paul Serrano, sera pré-
senté au public pisciacais le mardi 
30 janvier à 20h30 au théâtre de 
Poissy.

Chantée en allemand, 
parlée en français

Chantée en allemand mais parlée 
en français, cette œuvre fleuve de 
2 h 50 (entracte compris) vous fera 
passer par toutes les émotions à 
travers l’histoire de Constance, 
une jeune espagnole, de sa femme 
de chambre, Blonde, et du valet 
Pedrillo. Ces derniers, capturés 
par des pirates puis vendus comme 
esclaves au pacha Selim, vont ten-
ter de s’en sortir malgré les sur-
prises, les larmes, les sueurs froides 
et autres coups de théâtre. Pour 
prendre votre place, ça se passe sur 
theatre-poissy.fr. 

POISSY
L’opéra « L’Enlèvement 
au Sérail » le 30 
janvier au théâtre
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EVENEMENT
Le Sax d’Achères accueille 
une nouvelle kickage session
C’est le 22 décembre dernier qu’a eu lieu la kickage 
session au Sax d’Achères, en partenariat avec Call Me 
Femcee, un important collectif de rappeuses, ayant 
pour projet de mettre en avant les talents féminins de la 
scène Hip-Hop. Durant ces battles, plus d’une dizaine de 
MC se sont affrontés lors de différents rounds sur des 
prod variées, allant de la trap au boom bap.

Le 18 décembre 2023, la ville des Mureaux organisait 
son premier Forum de sensibilisation à la lutte contre les 
discriminations et à l’égalité des chances. À cette occasion, 
Hakima a rencontré Oumou Tourou, conseillère municipale 
déléguée, chargée de la lutte contre les discriminations et de 
l’égalité des chances.

CE QUE FEMME VEUT
Egalité des chances : rencontre 
avec la conseillère municipale des 
Mureaux, Oumou Touré

Charlotte, une des membres de 
Call Me Femcee et de l’organisa-
tion nous a livré les coulisses de cet 
évènement. Premièrement, le Hip-
Hop c’est avant tout l’inclusion. Et 
c’est dans cette dynamique que les 
inscriptions au concours étaient 
évidemment ouvertes à tous. Pour 

« À titre personnel, je n’ai jamais subi 
de discriminations », déclare Oumou 
Touré, conseillère municipale au sein 
de la ville des Mureaux. Et pourtant, 
elle s’est engagée dans la lutte contre 
les discriminations et pour l’égalité 
des chances. « La ville des Mureaux 
est une ville assez diversifiée. […] pour 
ma part je n’ai pas senti cette discrimi-
nation raciale  ». Ce pur produit des 
Mureaux, comme elle le dit elle-
même, a vu la délégation qui lui a été 
confiée comme un challenge. « C’est 
une mission hyper importante. C’est une 
délégation transversale qui touche toutes 
les sphères, que ce soit dans le sport, dans 
l’emploi, l’accès à un  logement ».

elle, pas de secret ou de favoritisme, 
le seul critère c’est d’être déterminé.

De son côté Sanaa, rédactrice en 
chef du magazine 33 Carats et 
membre du jury pour cette kickage 
session porte surtout de l’impor-
tance aux paroles des artistes et 

toire que l’on pourrait avoir, qu’il soit 
conscient ou pas.

Favoriser le vivre ensemble au sein 
de la ville, qui n’a pas forcément 
bonne presse vu d’ailleurs, c’est la 
volonté de l’élue muriautine «  La 
ville des Mureaux est stigmatisée. Ils 
ont cette étiquette des Mureaux qui n’est 
pas forcément la nôtre ». Pour l’élue, la 
solidarité, l’entraide et la joie font la 
force de la ville. 

Une plongée au cœur de la kickage session au Sax d’Achères.

Oumou Touré, une femme engagée contre 
les inégalités.
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L'actualité locale de la 
vallée de Seine, de Rosny-

sur-Seine à Achères en 
passant par chez vous ! 
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leur présence sur scène. Et elle 
n’a pas été déçue nous dit-elle. Le 
niveau était au rendez-vous avec 
en plus une scène très diversifiée et 
des rappeurs/ses venant de toute la 
France.

« La finale c’était du gros 
niveau ! »

Et c’est justement Saft un rap-
peur originaire de Lille qui s’est 
imposé contre S1drome en finale. 
Le grand gagnant explique qu’il 
a participé à une finale digne de 
ce nom. Le point faible de l’un 
était la force de l’autre. Et malgré 
ses années d’expériences dans le 
domaine, le suspens était présent 
jusqu’au bout.

Pour tous les MC qui souhaitent 
faire étalage de leur palette tech-
nique, eh bien, vous pourrez faire 
vos preuves à la prochaine session 
de kickage qui aura lieu le samedi 
2 mars au Sax. Pour gagner et ainsi 
participer aux All Stars qui auront 
lieu le 8 juin à Évry et qui regrou-
peront 15 candidats issus de toute 
l’Île-de-France. 

L’ensemble de l’actualité du terri-
toire Grand Paris Seine et Oise, c’est 
sur LFM 95.5.

CQFV, tous les mardis à 11 h, pré-
senté par Hakima Aya. L’intégralité 
de l’émission est disponible sur lfm-
radio.com/podcast.

Oumou Touré est revenue sur 
l’importance d’organiser ce 
type de rencontre, afin d’armer 
les habitants à reconnaître une 
discrimination, terme que l’on 
emploie, selon l’élue, sans vrai-
ment savoir ce qu’il implique. 
Mais également prévenir un 
comportement discrimina-
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